

令和4年度ふれあい大運動会スローガン

「仲間を信じ高め合い最高のチームでW優勝をつかめ！」

ふれあい大運動会を終えて

体育主任 根本 拓也

新型コロナウイルス感染症への対策を踏まえ、今年度も実行委員会の開催が困難であるなどの不安要素もありましたが、新関コミュニティ協議会、地域の皆様、PTAの皆様をはじめ、多方面からご支援と温かい励ましをいただき、無事に運動会を実施することができました。改めて感謝申し上げます。皆様のお力添えとご声援により、児童にとって大きく成長するきっかけとなりました。今回の成長を糧として、児童がさらに健やかに成長していけるよう支援していきたいと思えます。

新関地区の団結力を改めて実感し、新関小学校の一員としていられることを誇りに感じた一日でした。

団長としてがんばったこと

赤組応援団長 阿達 柊馬

団長としてがんばったことが2つあります。

1つ目は、大きな声を出したことです。応援の姿勢も気を付けて、本番の応援合戦をすることができました。

2つ目は、選手宣誓です。宣誓前はとても緊張しましたが、団長として堂々と宣誓することができ、やり切った感じがしました。

みんなのおかげで、応援も競技も優勝することができ、最高の思い出になりました。



がんばった運動会

白組応援団長 渡邊 蓮

運動会で頑張ったことは、2つあります。

1つ目は、応援の声です。本番で最高の声を出すために、毎日のど飴をなめ出てケアをしました。そのおかげで、大きな声を本番ですることができました。

2つ目は、リーダーシップです。みんなが移動する時に、きびきびと行動できるように大きな声で指示を出しました。

応援優勝は取れなかったけど、全力を出し切ることができました。



はじめてのうんどうかい

1ねん やまむら まなと

ぼくは、50 めえとるそうで、1いをとりました。うれしかったです。おおだまころがしは、まけてくやしかったです。らいねんは、かちたいです。

あかぐみにだぶるゆうしょうをとられたけど、しろぐみのみんなは、がんばりました。



たのしかったうんどう会

2年 すずき ののか

わたしがうんどう会でがんばったことは、50メートル走ときょうみ走です。50メートル走は、足をはやくうごかして全力で走りました。きょうみ走は、みどり色のカードをえらんで、へいきんだいをがんばってわたりました。たのしいうんどう会でした。



がんばったきょうみ走

3年 井田 佳絵

わたしが運動会でがんばったことは、きょうみ走です。ジャンケンをして1回目は負けたけれど、2回目は勝って、カードを引くことができました。カードは、たいそうコースでした。とび箱も平きん台も落ちずに進むことができました。平きん台が少しむずかしかったけれど、がんばりました。1位をとれてとてもうれしかったです。



初めての応援団

4年 土田 詩太郎

ぼくは、今年初めて応援団になりました。ぼくのめあては、自信をもって大きな声で応援をすることでした。練習では、うまくいかないこともあったけれど、少しずつ自信をもってやっていたら、大きな声が出るようになりました。本番では、練習より大きな声でかっこよく応援できたし、みんなの声も大きくてやる気が出ました。来年もがんばりたいと思いました。



運動会でがんばったこと

5年 古山 心咲

わたしが、運動会でがんばったことは2つあります。1つ目は、全校リレーです。授業で教えてもらったバトンパスを思い出しながら走りました。3位だったけど、あきらめず最後まで走りきれたのでよかったです。2つ目は、応援団です。速い応援と太鼓をしました。大きな声ではきはきと速い応援をしました。太鼓は、うで全体でなく、手首でたたきました。



運動会で楽しかったこと

6年 寺岡 文

運動会で楽しかったことは、2つあります。1つ目は、ダブル優勝できたことです。みんなで力を合わせた応援、みんなが諦めずに最後まで走り切った競技で、ダブル優勝が取れ、とてもうれしかったです。2つ目は、大玉転がしです。「しっかり並んで！」と声かけをしたけど、惜しくも3位でした。でも頑張れてよかったです。

